

M45-Doppelsieg für TuS Deuz über 3000m bei westdeutschen Hallen-Seniorenmeisterschaften in Düsseldorf ! Andreas Senner siegt knapp vor Titelverteidiger Stefan Brockfeld!



Bei der ersten Meisterschaft im neuen Jahr gab es wie im Vorjahr bereits den ersten Titel für den TuS Deuz. Auch diesmal fanden die westdeutschen Senioren-Hallenmeisterschaften wieder in Düsseldorf statt und waren sehr gut besetzt.

War es im letzten Jahr **Stefan Brockfeld**, so holte sich in diesem Jahr **Andreas Senner** den westdeutschen Meistertitel über 3000m in seiner neuen Altersklasse M45. Beide schenken sich

nichts und so wurde es das erwartet enge Rennen. Andreas lag die ganze Zeit vorne, aber Brocki war ihm immer auf den Fersen. Erst mit einer Tempoverschärfung in der vorletzten Runde konnte sich Andreas ein paar Meter absetzen. Am Ende gewann er mit der sehr guten Zeit von

9:37,32 min

knapp vor Brocki (

9:38,43 min

) und machte sich damit nachträglich noch ein schönes Geburtstagsgeschenk. Andreas wurde am Freitag 45 Jahre jung!

Auch Stefan bot eine tolle Leistung und lief genau 10 Sekunden schneller als bei seinem Titelgewinn im letzten Jahr.

Das Duell Andreas Senner/Stefan Brockfeld in der Klasse M45 wird uns sicher noch öfter beschäftigen J

Sein erstes Hallenrennen überhaupt bestritt **Christian Jung** und lieferte ebenfalls eine gute Leistung ab. Am Ende belegte Christian in

10:33,20 min

den 6. Platz in der Klasse M30. Mit ein bisschen mehr Stehvermögen am Ende, wäre vielleicht noch eine etwas schnellere Zeit drin gewesen. Souveräner Sieger war hier der Wilgersdorfer Sven Daub (SG Wenden), der sich in 9:10,54 min überlegen den Titel sicherte.

□

